

8.- PRESENTACIÓN DE NUEVAS CANDIDATURAS A LA JUNTA DEFINITIVA Y I REUNIÓN DE LAS COMISIONES.

Hay dos puestos vacantes que se ofrecen a Mercedes Aguilar (E.T.S.A. de Sevilla) y a Rosa María Esteva (C.O.A. de Valladolid).

En cuanto a las Comisiones de trabajo, se apunta la posibilidad de que algún componente de alguna Comisión ya no quiera pertenecer a la misma o a la inversa, que alguien quiera trabajar en un tema determinado. Se llega a la conclusión de leer todas las Comisiones existentes en la actualidad y ver si continúan o no. La responsable de cada una de ellas se pondrá en contacto con aquellas personas que estando apuntadas a una Comisión determinada, no se encuentran presentes en estas Jornadas.

Se da lectura a las Comisiones para saber si continúan. Desde la Junta se consultará a la Comisión de Fondos Especiales y a la Comisión de Fondos Antiguos, ya que no se encuentra presente nadie perteneciente a ellas.

Se crea la Comisión Bibliográfica sobre la Mujer, Arquitectura y Urbanismo.

Conchita Sangenis, propone crear una nueva Comisión que se encargara de la valoración de las CD-ROM, pero Fina Alberola, cree que sería mejor que esto se haga desde la de Vaciado de Revistas, ya que son temas que están muy ligados.